

"LA NECESIDAD DE UN ENTENDIMIENTO RÁPIDO EN UNA AGENDA DE CRECIMIENTO NOS CONVOCA A TODOS"

Así lo destacó el Presidente Lagos esta mañana en la inauguración de la nueva fábrica de papel corrugado de la Compañía Manufacturera de Papeles y Cartones.

En la ocasión, sostuvo que los compromisos asumidos en la campaña presidencial se han cumplido, y que ello responde a "compromisos más profundos, que responden a la convicción del tipo de sociedad que queremos tener".

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, asistió esta mañana a la inauguración de la fábrica de papel corrugado de la Compañía Manufacturera de Papeles y Cartones, CMPC. Esta obra demandó una inversión de 100 millones de dólares y permitirá elaborar 150 mil toneladas de papel al año. En la ocasión, el Primer Mandatario destacó el esfuerzo realizado por esta empresa y llamó a extender iniciativas como esta a todos los niveles. "Los ajustes que he hecho en estos días son para apurar el tranco. La necesidad de tener un entendimiento rápido en una agenda de crecimiento nos convoca a todos los chilenos. Para esto quisiera decir entonces que, así como la Papelera en sus 82 años de vida aprendió a hacer mejor lo suyo, todos debemos ser y aprender a ser mejores en lo nuestro, para estar a la altura de lo que el país reclama".

Al respecto, agregó luego que "me parece importante enfatizar lo que aquí se ha dicho. La necesidad de que haya colaboración más que enfrentamiento. Y esa colaboración tiene que entenderse también en los desafíos que existen desde el punto de vista de país. Los países compiten como un todo, como una globalidad. Los países compiten también con un país que es capaz de crecer, pero donde junto con ese crecimiento hay más protección social".

El Jefe de Estado, quien estuvo acompañado por el ministro de Economía, Jorge Rodríguez, y por los máximos ejecutivos de la CMPC, subrayó el cumplimiento de las metas planteadas al asumir su mandato presidencial. "Cuando fui candidato planteé tres elementos fundamentales en mi programa: que iba a haber una modificación en la legislación laboral; que no iban a aumentar los impuestos y que estábamos dispuestos a enfrentar el tema de la evasión y disminuir los niveles de evasión tributaria; y la necesidad, para poder mantener un nivel de flexibilidad laboral indispensable en el mundo moderno de hoy, de tener como contrapartida un seguro de desempleo".

El Presidente Lagos aseguró que estas metas estaban cumplidas, y que ello no respondía a intereses electorales, sino a "compromisos más profundos, que responden a la convicción del tipo de sociedad que queremos tener".

Con relación a lo anterior, el Mandatario invitó a los empresarios a ser más eficientes, como una manera de competir mejor en el mundo globalizado. "Esto me parece que es posible porque Chile ha optado por un modelo de inserción en la economía internacional que nos obliga a ser más eficientes cada día. No hay alternativa en el mundo de hoy. Por eso estamos negociando simultáneamente con Estados Unidos y con Europa, y ojalá podamos concluir a la brevedad, porque gracias al esfuerzo de todos, las cosas son distintas en Chile".

Junto a lo anterior, el Jefe de Estado calificó el momento actual como "excepcional en la historia de Chile", por cuanto "hay un gran acuerdo en mantener y profundizar la democracia y en cómo obtener metas para agudizar y profundizar el dinamismo de nuestra economía. Cómo organizamos mejor nuestro futuro y cómo lo podemos hacer

libres de muchas ataduras a cosas añejas del pasado".

Finalmente, el Presidente Lagos formuló un llamado a construir "una sociedad que esté a la altura de las más desarrolladas, así como esta fábrica. Donde podamos comparar nuestros sistemas educativos, las oportunidades para todos, nuestros sistemas de salud, el respeto a las minorías, la reducción de la pobreza a los niveles mínimos posibles, donde nuestros sistemas productivos armonicen con la naturaleza".